
U19
Beitrag von „schwamm84“ vom 22. September 2021, 20:33

Ich gebe mal eine Vermutung ab, wieso es so gut läuft.

Üblicherweise werden die Talente stromlinienförmig ausgebildet. Charakterbildung wird
unterbunden.‘dies wird von vielen Ex Profis angeprangert, unter anderem aktuell Timo Rost im
KMD Podcast.

Dies ist bei Andi Wolf eben nicht der Fall. Der hat in seinem Fussballerleben alles mitgemacht,
nicht umsonst wurde er Seidla genannt. Dennoch konnte er sich, wenn es darum ging, immer
auf das Wichtigste fokussieren.

Diese Erfahrungen gibt er, mittlerweile auch sehr gereift, den jungen Talenten mit auf den Weg.
Er entwickelt die Charaktere weiter.

Und das ist imo viel wichtiger als irgendeinen Lehrgangs 0815 Brei zu vermitteln.

Andi Wolf hinter vorgehaltener Hand vorzuwerfen, dass er noch nicht alle Scheine hat oder er
den Job nur bekommen hat, wegen seiner Vergangenheit, finde ich mal wieder arg
bierdimpflmässig. Die Meinung wird nicht selbst gebildet, sondern anhand von Stammtisch
Gesprächen.
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